

Entstehen der Chorpartnerschaft:

VHS-CHOR – L'ENSEMBLE VOCAL DES TOURELLES D'ÉPERNON

Der VHS-Chor war 1998 auf Initiative des Landkreises in Maintenon .

Auf Vorschlag und Vermittlung Wegen Datenschutz gesperrt! setzte sich Wegen Datenschutz gesperrt! die damalige Präsidentin des Chores von Épernon, Wegen Datenschutz gesperrt! unermüdliche Organisatorin des VHS-Chores, in Verbindung. Dabei wurden regelmäßige, freundschaftliche Begegnungen mit den beiden Chören beschlossen.

Die erste Begegnung zwischen den beiden Chören fand im Jahre 2000 in Sulzbach-Rosenberg statt. Leider wurde der VHS – Chor im Jahre 2010 aufgelöst, und damit auch die Zusammenarbeit mit Épernon beendet. Freundschaften bestehen aber weiterhin.

H. Kleinecke